

UNIVERSIDAD DE PLAYA ANCHA, EN VALPARAÍSO:

Estrenan carrera de traductor de mapuzungún-español

Cinco semestres será la duración de la carrera técnica de traductor de mapuzungún-español que inauguró la Universidad de Playa Ancha (UPLA), en Valparaíso.

El rector de esa casa de estudios superiores, Carlos González, señaló que la iniciativa es "un programa novedoso para el país, un programa tremendamente importante, de mayor trascendencia, porque hace sentido a lo que nosotros estamos trabajando desde el punto de vista de la interculturalidad, desde el punto de vista de la inclusividad".

González añadió que "estamos respondiendo a un desafío país, que es poder incorporar en todos los procesos, tanto públicos como privados, lenguaje y la interpretación de nuestros pueblos originarios, y en particular del mapuche". El proyecto surgió de un trabajo conjunto entre la Facultad de Humanidades y el Instituto Tecnológico, de la UPLA, con la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi).